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Resumen 

Proyecto: Elaboración de un Documento de discusión de la NAPPO para 
compartir información concerniente a tratamientos alternativos al 
MeBr, con la meta posible de crear una posición convenida que 
concuerde con las normas internacionales 

Asunto 1: Presentación de miembro nuevo del GE  

Decisiones: La Secretaría de la NAPPO y el GE dieron la bienvenida al Sr. J. 
Concepción Rodríguez (Colegio de Postgraduados - COLPOS) 
como miembro nuevo del GE. Los participantes se 
autopresentaron (nombres, afiliaciones así como una 
descripción breve de su experiencia laboral). 

Asunto 2: Discusiones: propuesta del esbozo para el documento de 
discusión  

Decisiones: Se discutieron los comentarios y la información que se 
agregaron a la propuesta de esbozo para el documento de 
discusión. Los aspectos sobresalientes de la discusión incluyen:  

• Resumir la información que está disponible y asegurarse 
de que el documento se centra en la NAPPO.  

• Para la región de la NAPPO, el uso de aplicaciones de 
cuarentena y previas al envío (QPS, por su sigla en 
inglés) del bromuro de metilo y las alternativas al bromuro 
de metilo deberían ser objetivos importantes. 

• Buscar otras alternativas de fumigantes que no sean las 
que están disponibles. 

• Para los tratamientos de QPS, se deberían enfatizar los 
asuntos concernientes a la exportación-importación. 
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• El GE reconoció que el MeBr es una herramienta la cual 
facilita el comercio y sugirió ser prudentes con los 
términos que se utilicen en el documento de discusión.  

• El GE indicó que la disminución del uso de QPS del MeBr 
no causa una disminución atmosférica considerable del 
MeBr. 

• Para unas industrias no es una opción utilizar algunas 
alternativas al MeBr, por ejemplo, estructuras de metal 
para almacenamiento de granos dañadas debido a la 
corrosión. 

• El GE debería considerar las brechas que quedan cuando 
se deja al MeBr por fuera. 

Asunto 3: Siguientes pasos 

Decisiones: El presidente indicó que los miembros del GE deberían 
continuar completando el documento preliminar. 
  
La Secretaría de la NAPPO coordinará con el GE para 
determinar cuándo dejar de agregar información para que la 
Secretaría tenga tiempo de recopilar, traducir y compartir con el 
EG las copias del nuevo documento preliminar. 

Próximos pasos 

Responsable Acciones Fecha 

   

Próxima reunión 

Lugar: Reunión en la plataforma Zoom 

Fecha: Por determinar 

Asuntos propuestos 

1.  

2.  

 


